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Trabajar con Javier Bardem es 'muy fácil', según Penélope CruzCaracol TV.comLa actriz
Penélope Cruz fue una de las muchas caras conocidas que se dio cita en los Premios de la
Unión de Actores y Actrices que tuvo lugar en Madrid, una presencia motivada por su
nominación en la categoría de mejor actriz protagonista, cuyo premio ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNFR1HkBsZcrM_Ft_zDKq5dznOdJcg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779960198357&amp;ei=ocTLWJi-PJPUhQHn16LYCw&amp;url=http://www.caracoltv.com/trabajar-con-javier-bardem-es-muy-facil-segun-penelope-cruz

